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EVA – nach der atlantischen Numerologie ist Eva eine junge Seele. Eine Seele der Neuen Zeit, die 

geboren worden ist im Paradies. Sie ist jetzt das erste Mal auf Erden, aber sie hat einen Sonderstatus. 

Ist sie ein materiell ausgerichteter Mensch, auch geprägt, und hat das Geistige in sich, dann kann sie 

zum Beispiel eine ganz junge Seele sein, aber sie ist ein Mensch, der wirklich normal das Leben 

durchläuft. 

Ist sie ein Mensch, der geistig zu irgendeinem Zeitpunkt den Durchbruch hat, und die Sensibilität in sich 

trägt, dann ist es eine junge Seele, die das erste Mal auf Erden ist – aber in Begleitung! Es ist eine 

Wesenheit in ihr, in dem Moment wo die Seele ihren Begleiter akzeptiert – meistens sind die Evas zwei 

gespalten – das können ganz wunderbare Menschen sein, und auf der anderen Seite – „spinnend“ und 

„Stinktiere“ sein – wie zwei Wesen. Das ist jetzt nicht böse gemeint, sondern eine junge Seele lernt. Die 

muss viel lernen. Dadurch nimmt sie alles das an, was sie von uns mitbekommt und lernt, auch das 

Unangenehme. Aber wenn sich die Eva der zweiten Seele anschließt, und die Wesenheit als „Meister“ 

annimmt, dann wird das eine Person, die Unvorstellbares bewirken kann.  

Allein durch ihr Wesen – denn sie trägt einen Engel in sich. Es ist eine Wesenheit aus der zweiten 

feinstofflichen Ebene die einen ganz bestimmten Auftrag hier hat.  

Was bedeutet 2.feinstoffliche Ebene:   

Wir haben in den letzten 64 Mill. Jahren 5 Evolutionsstrecken hinter uns, und jene die aus der 2. 

Feinstofflichen Ebene kommen, und in diesen Evolutionsstrecken sind wir reif geworden, das heißt, man 

brauchte nicht mehr zurück in die Materie. Sondern, sie sind jetzt frei in der Seele. Dann geht derjenige 

aus der 2.feinstofflichen Ebene nicht mehr ins Jenseits rein, ja vielleicht hat er noch Restkarma, das wird 

dann übernommen. Mit dieser freien Seele geht der in die 2.feinstoffliche Ebene. Er lebt dann in der 2. 

Feinstofflichen Ebene, und jetzt kommt er immer mit Sonderaufträgen hier auf die Erde. Das heißt also, 

er muss aber, um Lebensplan zu haben, weil der Sonderauftrag ja nicht als Baby anfängt, muss er erst 

mal eine Lebenserfahrung haben, deswegen sind diese Erfahrungen auch so gemischt.  

Z.B. Das tue ich…das tue ich…mit den Eltern klappt es nicht…das ist alles Unsinn…das Leben ist 

„Scheiße“…der hat mir das getan…introvertiert…extrovertiert- einfach Erfahrungen im Leben, die mit 

vielen Höhen und Tiefen verbunden sind. Und da ist er hergegangen und hat für die erste Lebensstrecke 

– Restkarma – genommen.  

Restkarma:  

Der Mensch der aus der 2. Feinstofflichen Ebene kommt, nimmt Lebenskarma von anderen 

Wesenheiten (Menschen) mit dazu, damit es für ein ganzes Leben hier auf der Erde reicht. Da sein 

Restkarma nicht mehr ausgereicht hätte, um diesen Auftrag hier zu erfüllen, nimmt er Karma von 

Anderen dazu. Er suchte sich die Restkarmas von anderen aus, und somit waren diese frei, sie brauchten 

nicht mehr runter. Das ist die  2. Feinstoffliche Ebene! 

So, jetzt hat er ein Restkarma, hat sich seine Eltern ausgesucht und ist da rein gegangen. Meistens ist er 

extrem derjenige, die Eltern passen doch meistens gar nicht. Viele spüren es direkt – das können doch 

gar nicht meine Eltern sein. Irgendwas stimmt da nicht, und da merkt er auf einmal, dass er 



außergewöhnlich ist, er interessiert sich für Sachen, wo die Eltern – wo die ganze Verwandtschaft sich 

nicht daran gewöhnen kann. Zu irgendeinem Zeitpunkt kommt er „zum Bewusstwerden seiner Seele“! 

Beispiel: Er wird religiös – trifft einen Priester, der ihm einen Weg zeigt, oder er geht in den sozialen 

Bereich rein, diese Seele wird dann automatisch auf seinen Weg geleitet. Auf einmal verändert sich das 

ganze Bild von diesem Menschen. Jeder hat seine ganz bestimmte eigene Aufgabe, die Aufgabe kann 

ganz gering sein, denk aber immer daran, die Kernfamilie hat es oben besprochen, es gibt keine Zeit, 

nur hier auf Erden gibt es eine Zeit.  

Und so kann es passieren, das er vielleicht nichts anderes als  - morgen früh, wenn er zur Arbeit geht, 

einer alten Frau über die Straße helfen darf, damit sie der Lastwagen, der gerade kommt, nicht überfährt 

– er hatte also „Schutzengelfunkton“ um das Karma dieser alten Frau nicht zu ändern – weiter nichts 

auf dieser Erde.  

Warum? Würde die alte Frau schicksalsbedingt unter den Lastwagen gekommen sein, und ihr Sohn hat 

aber vorgehabt, noch 3 Jahre mit der Mutter zusammen zu leben, weil er gerade ein Studium 

angefangen hat – die Mutter stirbt – da steht Unfall – sein Karma wird verändert. Jedes Mal wenn wir 

nicht unseren Lebensplan leben, verändern wir Karma.  

Dasselbe ist, wenn wir wieder runterkommen, neu gefüllt mit einem Neuen Leben, als Handlanger 

unseres vorigen Lebens – ist eines nicht drin  

MORD!  

Mord fällt raus – Mord fällt absolut unter die Gnade. Angenommen – er hat gemordet – stirbt und ist 

drüben, er bekommt dies nicht zurück, denn das ist eine Tat – ist vollendet – ist getan.  

Gedacht und getan!  

Hypnose:  

mit Hypnose ist definitiv nur das zu machen, was der andere zulässt, und was er in seinem 

Gedankenspeicher trägt und in seiner Seele. Mehr nicht, ich kann nicht jemanden hypnotisieren, und 

ihn für meine Zwecke gebrauchen, das geht nicht. Außer er hat dieselben Gedanken schon mal gehabt. 

Also, alles was wir „mieses“ tun, kommt nicht aus der Seele sondern vom Gedankenspeicher. Das ist 

nämlich der „kleine Teufel“, der bei uns immer von außen links sitzt, der immer sagt, man…der merkt 

das doch gar nicht…die anderen tun es doch auch!  

Charakter:                                                                                                                                                                 

Alles was wir als Charakter bezeichnen, das gibt es nämlich gar nicht. Du bekommst keinen Charakter 

vom Papa mit. Oder von der Mama ein Teilchen, da ist nichts drinnen in deinen Genen. 

Charakter haben dir deine Eltern, die Großeltern, die Lehrer, die Kumpels, die Nachbarn beigebracht. 

Charakter ist Bestandteil deines Gedankenspeichers.  

 

 

 



GANZHEITLICHER GESUNDHEITSBERATER 

 

heißt, dem Menschen helfen nicht krank zu werden. Wenn schon jemand krank ist, soll man erkennen 

können, wann er zum Arzt muss. An kranken Menschen fummelt man nicht rum, und versucht sie 

gesund zu machen. 

Man versucht, die gesunden – gesund zu erhalten.  

Und da fängt man mal mit sich selbst an, dann mit der Familie, dann mit den Freunden, und wenn man 

denen vernünftige Argumente, wie man sie beim Gesundheitsberater lernt, vorlegt – dann werden sie 

das verstehen. Und wenn du dann das erste, zweite, dritte, vierte und fünfte Mal geholfen hast, dann 

werden auch die Nachbarn kommen. Und wenn dann einer krank ist, und du gehst dann her, und 

schickst ihm zu einem vernünftigen Arzt, den du dann auch erkennen wirst, ob es nur ein 

Rezeptschreiber ist, oder einer der wirklich noch eine Diagnose stellen kann. Dann wird der Arzt dich 

natürlich auch akzeptieren und wird sagen, das war gut was du da gemacht hast. Wenn du ihn dann 

noch fragst, ja ich habe da dann an Magnesium gedacht, und Selen gedacht, erklärst es ihm, ob er was 

dagegen hat, dann wird er auch nicht dagegen sein. Und wenn du dann her gehst und eine psychische 

Exploration machst, dann ist das sehr gut.  

Psychische Exploration:  

 

Von jedem Menschen ist erst mal ein Raster da. An diesem Raster kann man erkennen, introvertiert, 

extrovertiert – von der Haltung her. Alles einfach! Wenn ich das Raster erst mal angewendet habe, dann 

habe ich schon mal die Charaktereigenschaft, und dann weiß ich, dass diese Charaktereigenschaft 

immer zu Selbstwerteinbrüchen oder Revierkonflikten führen. Dann weiß ich das mit 100%iger 

Sicherheit, so sicher wie das Amen in der Kirche. Wenn ich eine Frau vor mir sehe, ob diese Frau 

Schwierigkeiten mit ihrem Mann hat, ist überhaupt kein Problem, dies kann man sofort sehen.  

DER MENSCH 

EIN OFFENES SYSTEM:  

Was braucht der Mensch, damit er ausscheiden kann – Essen und Trinken! Er hat ein System, was von 

außen bestückt werden muss.  

EIN GESCHLOSSENES SYSTEM:  

benötigt von außen nichts, ist etwas, was allein existieren kann.  

DIE ZUSTANDSDIAGNOSE UND FUNKTIONSDIAGNOSE 

Prophylaktische Funktionsdiagnostik: 

wird von den Ärzten nicht akzeptiert, Zustandsdiagnostik  - ist die Diagnosestellung der Ärzte, sie stellen 

den Zustand fest, in dem du dich gerade befindest, das können sie auch nur feststellen, wenn sie 

bestimmte Teile von dir analysieren. Also heißt das – das ist der Zustand – ist kein Zustand da, dürfen 

sie nicht analysieren.  



Funktionsdiagnostik heißt:  

ich mache eine Diagnose bei dir, und stelle jetzt schon was fest bevor überhaupt etwas festzustellen ist.  

Das heißt Regelkreisstörungen – die fangen alle im Kopf an. Alle Krankheiten fangen im Kopf an.  Ohne 

den psychischen Aspekt, gibt es keine Krankheiten.  

Krankheit aus der Seele: wenn du lebensbedingt krank wirst, dann will dir die Seele etwas sagen. Denn 

als du hier runter gekommen bist mit deinem Lebensplan, das war Restkarma.  Bei uns in der 2. 

Feinstofflichen Ebene, wenn wir krank werden, will sie uns etwas sagen und gibt uns Zeit über etwas 

nachzudenken. Ihr werdet sensibler durch die Krankheit.  

Ein normaler Mensch draußen bei dem sieht es so aus: der hat seine Seele angefüllt mit Dingen aus dem 

letzten Leben, ist hier auf der Erde und hat jetzt seelisch bedingt, von der Wesenheit her – diese 

Krankheit kommt von der Wesenheit, nicht vom Seelenteilchen – dann sagt die Wesenheit auf einmal 

zu ihm – er hat für 72 Jahre Karma in sich geladen. Hat von dem Karma bis jetzt – er ist 38 – nur 4 Jahre 

Lebensplan gelebt. Das sieht dann so aus, das er so viel Schicksal in diesem Leben zusammenbekommt, 

das er für das Leben hier, das nächste Mal noch 2 und 3 Leben zu leben hat.  

Könnt ihr euch jetzt vorstellen, diese Dinge die ich hier erzähle, stehen in den Unterlagen, dass ich auf 

einmal alles neu denken musste, bis ich es begriffen hatte, wir können uns hier noch unterhalten 

darüber, ich hatte aber damals keinen Diskussionspartner, es stand schwarz auf weiß! Und dann ist es 

nicht so geschrieben, dass es lesbar ist, ich musste es studieren, ich musste das alles erst mal selbst 

machen. Korn anpflanzen – Mehl mahlen….und bei mir, war bis zu dem Zeitpunkt, wo ich die Unterlagen 

zu studieren anfing – GOTT – etwas, ja ich hab zwar dran geglaubt, denn es hat ja nichts gekostet.  

Und auf einmal lernst es dann kennen, dass du selber an deiner „ganzen Scheiße“ im Leben schuld bist. 

Dass du selbst die Verantwortung trägst, dass keiner da ist, der sagt, hör mal, wenn du dann in den 

Himmel kommst, sagt Petrus – unten hin! Kein Mensch sagt das.  

Aber du stehst da oben, stehst vor deinem Trümmerhaufen und denkst – oh Gott – kennst den Inhalt 

deiner Seele mit den vielen, vielen Inkarnationen, und weißt was du dann da unten wieder leben musst. 

Da kannst du dir vorstellen, dass sogar eine Seele, die rein geistig ist, anfängt zu weinen. Aber eines 

schwöre ich euch, alle, die aus der 2. Feinstofflichen Ebene kommen, ihr könnt leben wie ihr wollt, hört 

euch den Quatsch weiterhin an, es ist meine Wahrheit, was ihr annehmen wollt, nehmt ihr an, aber 

eines kann ich euch sagen, ihr seid aus der 2. Feinstofflichen Ebene, wenn ihr eure Aufgabe nicht erfüllt, 

wird euch nichts passieren. Alles, was ihr bis jetzt „Scheiße“ gebaut habt, fällt alles unter die Gnade – es 

ist schon gelöscht! 

Aber ich habe es erlebt, denn mir hat man etwas gegeben, was ich nie wieder haben möchte. Man hat 

mir gezeigt, wie ich 3-mal versagt habe. Ihr könnt euch nicht vorstellen, ich weiß nicht, ob es schon 

jemand mitgemacht hat – was Liebeskummer ist, wenn einem der Partner verlässt. Es ist ein Verlust, 

eine Verlustangst – ein Verlustschaden, den du in dir trägst.  

Denn du stehst da oben – wir werden uns da oben alle wieder sehen und finden, wir werden alle wissen, 

ob wir es geschafft haben oder nicht.  

Weißt du was das für ein Gefühl ist, wenn eine große Gruppe von Menschen auf einer Seite steht, die 

es geschafft hat, und du stehst dann daneben mit einigen anderen, die dann sagen, ja, ich habe es nicht 



gepackt. Aber du siehst dann, dass es keine Zeit gibt, was du getan hast – die Seelen, die du nicht 

gerettet hast. 

Beispiel: Streit mit einer Freundin – nicht mehr geredet – wäre ich noch im Leben hingegangen und 

hätte mich entschuldigt – komm lass uns wieder gut sein – wäre alles in Ordnung gewesen, aber weil 

ich es nicht gemacht habe – ist sie verbittert – Die Tochter redet nicht mehr mit ihr – der Mann hat sie 

verlassen – der Freund hat sie betrogen – es ist nur ein Beispiel – genau zu dem Zeitpunkt hättest du 

kommen müssen, dafür warst du auf Erden, und so war dies fünf oder sechs Mal, und da hast du nichts 

gemacht, und dann stehst du oben, Keiner sagt dir da oben was du nicht getan hast – du siehst, was du 

nicht getan hast – das ist ein Gefühl – kannst du dir das denken – ich möchte so ein Gefühl nicht mehr, 

ich bin drei Mal abgebrochen. Ich breche nicht mehr ab, so sicher wie das Amen in der Kirche! Weil ich 

es weiß! 

Ich habe hier 3 gute Freunde, die auf Grund dieser Sache gute Freunde geworden waren, die 

abgebrochen sind. Die es fast geschafft haben, die aus materiellen Dingen abgebrochen sind. Es waren 

noch jüngere Menschen, hatten sich ein Leben aufgebaut und waren überall akzeptiert. Dadurch, dass 

sie Millionen hatten, waren sie alle gerne überall willkommen. Wisst ihr warum – wegen dem Geld das 

sie hatten, es waren keine echten Freunde – das war das Geld. Aber aus diesem Leben, welches sie 

gerade hatten, haben sie nicht raus können, denn wenn sie mit dem Buch gekommen wären, hätte man 

sie für verrückt gehalten. Sie haben ihren Stolz nicht überwinden können, und was ist dann passiert.  

Zwei sind schon gestorben, es lohnt sich dann nicht, denn ihre Wesenheit sagt, wenn sie dann erkennt 

– Ende – Feierabend – ist nicht mehr einzuholen. Warum? 

Beispiel: Wenn du mit ihm Streit hast – geh hin und sag ihm – es tut mir leid, ich bin schuld, dass es so 

weit gekommen ist – auch wenn du nicht dran schuld bist – rede mit ihm, und sprich diese „Alte Scheiße“ 

aus. Was vergibst du dir dabei? Dann sagt er nämlich – jeder Mensch in dieser Situation würde dies 

sagen – na komm, ein bisschen Schuld hab ich auch – der ist nämlich genau so unzufrieden damit.  

Und wenn er dann nicht einverstanden ist damit und mit dir nicht mehr redet, dann mach es für dich – 

schließ die Hände und entschuldige dich, für das was du getan haben könntest.  

Fülle doch nicht immer wieder mit solchen Themen den Gedankenspeicher! 

VERGEBUNG – VERZEIHEN – LIEBEN – DANKEN! (Hooponopono) 

Nachtragen – was ist denn nach – tragen. Wen willst du denn was nach – tragen? Wie viel „Mist“ hast 

du denn schon gebaut, und man hat es dir verziehen, oder ist einfach darüber weggegangen. Wo du 

selber ganz genau weißt, dass es Mist war! Ist schon mal jeden von uns passiert, dass wir die Not eines 

anderen erkannt haben, aber mit irgendetwas anderen so beschäftigt waren, das wir gar nicht geholfen 

haben, ohne unserer Schuld bewusst zu sein. Es ist so simple und einfach und wir machen uns kaputt 

damit.  

Es gibt nur ein Wort – NEID UND LIEBE – und ihr müsst euch entscheiden! Lebt die Liebe und ihr habt 

ein glückliches Leben.  

Lebt Neid – dann kommt die Angst. „der ist neidisch auf mich“ – er hat Angst – er wird nicht so akzeptiert 

als ich! 



Beispiel: Schon im Mutterleib wird dein Gedankenspeicher gefüllt, mit dem Denken der Mutter – jetzt 

schon ein Kind – das möchte ich nicht wirklich – was ist mit meiner Karriere usw.  – dann kommst du 

zum Heiraten – nimmst du den Mann, den du wirklich liebst, oder nimmst du den Mann – der das Geld 

hat. Deine Eltern sagen, nimm doch den, der hat das Geld – da nimmst du den mit dem Geld – Sexualität 

stimmt eine Weile –und dann bist du stolz drauf – das ist mein Mann – kannst einkaufen was du willst 

– und eines Tages steht dir das alles so beim Hals heraus – das schöne Leben -  oder du bist im 

Gedankenspeicher so zu, das die Seele gar nicht mehr merkt, was du für ein armes Individuum bist, und 

auf einmal kommt der Zeitpunkt, wo du reif bist – das du stirbst – was ist denn dann – dann überlegst 

du – und sagst  - wo ist das Leben hin? Was hab ich mit meinem Leben gemacht? 

Was hast du bis jetzt in deinem Leben für „Spuren“ hinterlassen. Überlege es dir – genau – und bring in 

Ordnung – was noch in Ordnung zu bringen ist, ansonsten falte deine Hände – und  

VERZEIHEN – VERGEBEN – LIEBEN – DANKEN! (Hooponopono) 

 

KREBS 

Krebspatient sein, ist das Dümmste was es überhaupt gibt. Ein Krebspatient ist ein Gebrauchsidiot. Denn 

er ist bis zum Finale gegangen, andere merken es beim Schnupfen. Das Schnupfen ein Revierkonflikt ist. 

Wenn du hustest, brauchst du nur zurück zu gehen, und dann merkst du, dass du einen Revierkonflikt 

hast.  Aber Lungenkrebs – dann hast du schon das getan, was wir schon gesprochen haben. Den Versuch 

nicht gemacht – einen Streit zu beenden – den Frieden einlenken. Dann bist du in deiner Sturheit 

geblieben, und durch deine Verbitterung konnte der Krebs entstehen.  

Gibt es was Schöneres, als auf einen Freund hin zu gehen, mit dem man gute Zeiten gehabt hat, wo man 

sich gestritten hat, wegen irgend einer „Kleinigkeit“, wo es sich überhaupt nicht lohnt, darüber zu reden, 

es ist doch eh Vergangenheit, das man dann hergegangen ist, und hat gesagt – komm, lass uns das doch 

vergessen, und uns wieder vertragen.  

Mach doch mal dein Leben sauber. Wo es nicht nötig ist hinzugehen, wo du gedanklich Menschen 

Schaden zugefügt hast, genügt das: Aber EHRLICH! 

VERZEIHEN – VERGEBEN – LIEBEN – DANKEN! (Hooponopono) 

In der Bibel steht: DU LEBST NUR EINMAL AUF ERDEN: Aber in der Bibel ist nicht der Körper gemeint, 

sondern die Wesenheit, und die lebt nur einmal auf Erden. Der Körper, der kommt laufend wieder, 

immer ein anderer.  

DIE WESENHEIT ABER NUR EINMAL! 

Inkarnation und Reinkarnation – das Wiederkommen im ewigen Kreislauf, das haben wir ja in der 

katholischen Kirche nicht, nein, aber kein Mensch erzählt dir, dass im 5. Konzil in Konstantinopel (553 

n.Ch.) dieser Inkarnationsgedanke aus der Bibel herausgenommen worden ist. Weil man euch nämlich 

durch „eure Blödheit“ entmündigt hat, und man hat gesagt, die Menschen sind nicht reif dafür, den 

Inkarnationsgedanken zu leben.  

Du bist ein Handlanger deines Lebens vom Letzten. 


